

“シャキッ”と新聞



新年を迎える最初の“シャキッ”と新聞の発行です。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

早いもので3学期を迎えました。暖冬とはいえ白い息が冬を思わせる中、学校に来ると子どもたちはそれぞれ次のステップに向けて、元気に活動している様子が伺えます。

さて西中PTAでは、来年度のPTA役員の選考活動がスタートしています。PTA活動についてはいろいろな意見をいただいておりますが、役員になると学校での子どもの様子がよくわかる事、担任の先生だけではなく校長先生や教頭先生、地域の方々ともお話しする機会が増え、直接自分の子どもに関わる情報の量がぐんと増えます。また、教育委員・教育委員会事務局の方々から直接お話を伺える機会もあり、親として勉強になることもあります。子どもたちの中学校生活がより良いものとなるよう応援するPTA活動です。選考委員が伺った際には、是非とも笑顔で引き受けていただきますよう、ご協力よろしくお願ひいたします。

【臨時総会】

日時：2月10日（月）10時より
場所：西中学校体育館にて
内容：西中学校PTA規約改正案

先日の委員総会にて承認されました規約改正案について、会員の皆様にご審議いただきたく、臨時総会を開催いたします。つきましては、別途配布しております「臨時総会のお知らせ」「臨時総会資料」をご覧いただき、ご多用の中大変恐縮ではありますが、ご参加いただきますようお願いいたします。

会長のひとりごと

危機管理

本年も会員の皆様のご支援を賜りながら子どもたちのために活動すべく尽力いたします。さて、皆様「ミマモルメ（緊急メール連絡網）」の登録は完了していますか？先日1/8始業式の日に「爆弾低気圧」発生での警報発令で臨時休校となりました。今更申し上げることではありませんが、台風時はニュースや気象庁の情報で通過ルートが判るので、臨時休校になるかどうかはある程度前もって判断が出来ます。ですが、今回の爆弾低気圧による暴風警報やゲリラ豪雨による大雨警報などは中々前もって情報を得るのが難しいものです。子どもたちの安全の確保は保護者が責任をもって対応せねばなりません。学校への連絡（電話）も機器台数の関係上つながりにくかったりします。そんな時「ミマモルメ」を有効活用いただくことで素早く・確実に情報を得ることが出来るのです。登録は強制では無いようですが、子どもたちの安心・安全のため是非とも登録いただくことをお勧めします。災害は日常に起こらないからこそ危機管理対応が保護者に求められているのだと判断しています。なお我が家も登録しており、今回の事例では連絡事項等も合わせて確認が出来、助かっております。

登録は、ミマモルメHPよりご参照いただくか、令和元年9月19日の本校大西校長からのお手紙をご覧いただき、インターネット（スマホ・ガラケー・パソコン等）よりお願ひいたします。

<http://www.hanshin-anshin.jp/tougekou/member/parent.html#registration>

次回の“シャキッ”とする週間は、2/10(月)～2/14(金)です。

朝のあいさつ運動は8：10頃～8：30頃まで正門付近で行います。寒さに負けず、頑張っている子どもたちにエールを送りましょう！